

AUTOMOBILE/SOCIAL : Force Ouvrière salue l'intéressement qui sera versé aux salariés de Stellantis

Dans un communiqué de presse, le syndicat FO (Force Ouvrière) du constructeur automobile [STELLANTIS](#), souligne : « Au lendemain de la négociation sur les NAO, la hausse de 3,2% en moyenne proposée par la Direction répond à l'inflation record observée depuis des mois. Pour FO, 1ère organisation du Groupe Stellantis, ces NAO sont une réponse à la hausse des prix que subissent les salariés et leurs familles depuis des mois. Syndicat de la fiche de paie et du pouvoir d'achat, FO se réjouit des résultats annoncés par le Groupe et de l'intéressement qui se situera cette année en moyenne à 4.300 € avec un montant minimum de 4.000 €. C'est évidemment une bonne nouvelle pour le pouvoir d'achat en cette période difficile. Si ces résultats très encourageants confirment la stratégie du Groupe Stellantis, ils sont avant tout le fruit du travail, de l'engagement et de l'implication personnelle de chaque salarié. C'est aussi une réponse claire à ceux qui doutaient de la pertinence d'une industrie automobile forte dans l'hexagone. » <https://www.stellantis.com/fr>